

## ACTA NÚMERO 2/2020 DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN COORDINADORA DEL MÁSTER EN INVESTIGACIÓN ANTROPOLÓGICA Y SUS APLICACIONES DE 10 DE DICIEMBRE DE 2020

### ASISTENTES

D. Jesús Pedro Zamora Bonilla (Decano de la Facultad).  
Dña. Asunción Merino Hernando (Vicedecana de Metodología y Calidad).  
D. Raúl Sánchez Molina (Coordinador del Máster).  
D. Fernando Monge Martínez (representante de docentes en asignaturas obligatorias).  
Dña. Paz Moreno Feliú (representante de docentes en asignaturas optativas).  
D. Perpetuo Garrido Salinas (Jefe Sección Apoyo a la Docencia y la Investigación).

### SECRETARIO

Dña. Alfredo Francesch Díaz (Secretario Facultad)

En Madrid, siendo las 11:10 horas del día 10 de diciembre de 2020, por medios telemáticos, da comienzo la reunión de la Comisión Coordinadora del Título de Master en Investigación Antropológica y sus Aplicaciones con el siguiente Orden del Día:

#### **01. Lectura y aprobación, si procede, de las Actas de las reuniones de 2 de julio y 28 de octubre de 2020.**

Se aprueban ambas Actas.

#### **02. Acreditación ANECA.**

El coordinador informa de que en el mes de junio se remitió a la ANECA la solicitud de modificación con los cambios aprobados, en relación con dos asignaturas optativas, la asignatura de introducción y el porcentaje de egresados. La ANECA había requerido también la modificación en las líneas de investigación, pero se presentaron

alegaciones, aprobadas poco antes de la reciente visita. Esta ha suscitado percepciones positivas. El panel mostró especial interés en los asuntos relacionados con la información. El decano comenta que todo funcionó correctamente y la actitud de las componentes del panel fue amistosa y receptiva. La vicedecana recuerda la buena voluntad mostrada por los estudiantes.

#### **03. Tribunales y defensa pública de TFMs.**

El coordinador recuerda que se acordó realizar todas las defensas exclusivamente online y que se prorrogaron las fechas de septiembre. Informa de que el número total de defensas ha sido similar al del curso anterior, pese a las dificultades que ha supuesto la pandemia

#### **04. Proceso de preinscripción y admisiones.**

El coordinador informa del brusco incremento de preinscripciones en septiembre, algo, hasta cierto punto, sorprendente. En años anteriores han venido admitiéndose, aproximadamente, unas 50, que no cubrían todas las plazas posibles. Perpetuo Garrido puntualiza que, en el momento de esta reunión, hay 62 preinscripciones, en su mayoría pendientes de confirmar.

Se informa de que la proporción de personas con formación en antropología es cada vez menor, por lo que, tal vez, fuera conveniente publicitar esta titulación en otras universidades. El profesor Fernando Monge comenta que este Máster, en comparación con los de otras universidades, quizás sea el más demandado y tiene capacidad para cubrir todas las plazas ofertadas. El coordinador recuerda que hay más de 150 solicitudes cada año y protestas por parte de quienes no son admitidos. Se podría aumentar el número de estudiantes, si así se decidiera. La profesora Paz Moreno recuerda que una cierta proporción de estudiantes proceden de estudios de Grado en antropología ajenos a la UNED, algo destacable, y que, acaso, convenga recoger en una categoría específica. El coordinador considera adecuado hacerlo desde ese momento.

**05. Calendario de defensas de TFMs del curso que viene.**

Se presentó y aprobó en reunión de Consejo del Departamento. Es como sigue:  
Trabajos presentados hasta el 19 febrero: defensas en 9 y 10 de marzo.  
Trabajos presentados hasta el 18 de junio: defensas en 6 y 7 de julio.  
Trabajos presentados hasta el 17 de septiembre: defensas en 5 y 6 de octubre.

**06. Ruegos y preguntas.**

No hay ruegos ni preguntas.

Y, sin más asuntos que tratar, se da por concluida la reunión a las 12:45 horas.

VºBº  
EL DECANO

EL SECRETARIO

Jesús P. Zamora Bonilla.

Alfredo Francesch Díaz.